



身延高校短信

H21.4.17
第186号

花々ばかりでなく鳥の声もにぎやかになり、春たけなわを実感するこのごろです。

さて本校も4月7日の**前期始業式**で新年度がスタートし、8日の**入学式**では133名(普通科115名、理数科18名)の新生を迎えました。



ふたつの式で杉田校長は、

①「**学び**」の意味を考えること。

②「**なぜ・どうして**」という問いかけ、疑問を持って生活すること。

以上のふたつのことを常に頭の中において学校生活をおくって欲しい、と生徒に話されました。

新生は、馴れないながらも元気に日々の授業と行事予定に取り組んでいます。2・3年生は自身の進路実現に向けてさらに頑張っています。

遠隔地より入学した「**済美寮**」の生徒たちも元気に過ごしています。



(入学式で、
宣誓を行う
新生代表
望月 健君)

～部活動関係の報告・お知らせ～

○男子ソフトボール部 高体連春季大会 **優勝**

○春季関東高校野球山梨県大会 (予定)

4月25日(土)14:00 対 大月短大付 (小瀬球場)

〒409-2531 山梨県南巨摩郡身延町梅平1201-2

山梨県立身延高等学校 TEL0556-62-1045

